



Das ist die neue Vorstandschaft des FC Chammünster.

04. 2023

Foto: Nina Neft

Schwarzfischer an der Spitze

Neuwahlen der Fußball-Abteilung – Größere Investitionen stehen an

Chammünster. (red) Es geht nahtlos weiter bei der Fußball-Abteilung des FC Chammünster: Schnell und problemlos gingen die Neuwahlen bei der Jahresversammlung am Freitagabend im Vereinsheim über die Bühne. Nachdem der bisherige Abteilungsleiter Andreas Eckersley nicht mehr antrat, steht nun Christian Schwarzfischer an der Spitze der Minstacher Fußballer.

Eckersley gab einen kurzen sportlichen Rückblick. Die Herrenmannschaften treten in einer Spielgemeinschaft mit dem FC Chamerau an, und dies durchaus erfolgreich: Während Chammünster in der vergangenen Saison noch in der A-Klasse am Start war und Chamerau den Abstiegs-Relegationsplatz einnahm, belegte die SG zur Winterpause Rang drei in der Kreisklasse Ost und schnupperte sogar am Aufstieg. Nach einer Niederlagen-Serie in diesem Jahr ist dies zwar in weite Ferne gerückt, trotzdem habe die Mannschaft bewiesen, dass sie in der oberen Hälfte der Tabelle mitspielen könne, freute sich Eckersley. Nachdem sich Klaus

Schlegl als Trainer verabschiedet hat, gelte es, für die anstehende Spielzeit einen neuen Übungsleiter zu finden. Die zweite Mannschaft spielt eine Saison mit Höhen und Tiefen und belegt in der B-Klasse drei momentan den siebten Platz. Eckersley dankte allen Spielern, Trainern und Betreuern.

Bei den Arbeitseinsätzen am Sportplatz seien stets zahlreiche Helfer vor Ort gewesen, freute sich der scheidende Abteilungsleiter. Demnächst stehen größere Investitionen an, so muss die Flutlichtanlage erneuert und auf LED umgestellt werden, auch bei der Sprinkleranlage stehen Umbauten an. Dafür gelte es, die möglichen Zuschüsse abzurufen, sagte Kassier Alexander Zollner, der, wie auch der Rest der Vorstandschaft, einstimmig entlastet wurde.

Jugendleiter Stefan Müller berichtete, dass die SG Chamerau/Chammünster acht Nachwuchsmannschaften im Spielbetrieb hat. Die Kleinsten, die G-Junioren, trainieren nur und bestreiten Freundschaftsspiele. Bis auf die C-Junioren stelle der FC Chammünster

Spieler in allen Altersklassen, sagte Müller, der sich bei den Trainern und Betreuern des Nachwuchses bedankte. Auch die ältere Fraktion war nicht untätig: Die AH trainiert jeden Dienstag um 18.30 Uhr und ist auch gesellschaftlich unter anderem beim Vatertagsausflug und beim Kegeln aktiv, erläuterte Leiter Markus Piendl.

Stadtrat Stefan Schönberger dankte den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für ihre ehrenamtliche Arbeit und freute sich, dass die Neuwahlen reibungslos über die Bühne gingen. Die Fußball-Abteilung des FC sei damit gut aufgestellt für die Zukunft.

■ Neuwahlen

Abteilungsleiter: Christian Schwarzfischer; **Stellvertreter:** Mike Deisinger; **Jugendleiter:** Stefan Müller; **AH-Leiter:** Markus Piendl; **Kassier:** Martin Iglhaut; **Schriftführer:** Michael Jokisch; **Pressewart:** Oliver Hausladen; **Beisitzer:** Sabine Bösl, Markus Töpfl, Christian Schnur und Markus Steinkirchner.

Bei der Jahresversammlung der FC-Fußballabteilung wurde eine neue Vorstandschaft gewählt